

学校だより

うらはま

【めざす児童像】

- すすんで学ぶ子
- 思いあう子
- 元気な子

対馬市立美津島北部小学校
 第323号
 平成27年10月26日発行
 hokubu-syou@sun.tcctv.ne.jp
 文責：校長 土井 泰紀

中部フィルハーモニー交響楽団がやってきました



10月14日(水)文化芸術による子どもの育成事業～巡回公演事業～で中部フィルハーモニー交響楽団のオーケストラ公演を行いました。

中部フィルハーモニー交響楽団(総勢70名)は中部圏を代表する楽団で各種コンサートやオペラ・バレエ団との共演、青少年の情操教育の一環として巡回演奏を展開されています。一流の演奏家の団体です。浅海中学校の生徒・保護者・地域の皆さんも来ていただきました。

7月2日にワークショップを行いました。低学年と高学年にわかれて合唱とボディパーカッションの練習をし、子どもたちはとても真剣に取り組みました。当日まで期間が3ヵ月半も開きましたが、運動会の後から本格的に練習に取り組んできました。

これまでに見たことも聞いたこともない音色の楽器、一流の演奏家の音楽を生で聴ける貴重な時間となりました。

全校児童35名、オーケストラの約半分の人数とは思えない素晴らしい合唱、ボディパーカッションに客席からはたくさんのブラボー!と拍手が鳴りやみませんでした!フルオーケストラの校歌は宝物になりました。



2015.10.14
文化庁美津島北部
演奏会
Cond. 堀俊輔

美津島北部小学校の皆さん
今日はありがとうございました。
管のキラキラした表情がとても印象的でした。
ボディパーカッションもたくさん練習してくれて
ありがとうございます。ミッションの自由演奏は
今までの中でNo.1でした!! ブラボー!!
これから音楽を楽しんでもらうための嬉しいです。
ありがとうございました!

2015.10.14. 中部フィルハーモニー交響楽団一同

11月の行事

- 1日(日) ソフトボール全島大会
- 2日(月) 委員会活動
- 3日(火) 文化の日みつしま町文化祭り
- 4日(水) ALT交流学习
- 5日(水) 複式教育研究発表会
- 9日(月) クラブ活動
- 12日(水) 児童集会
- 15日(日) 家庭の日
- 18日(水) ALT交流学习
- 22日(日) はまの子学習発表会
市PTA研修大会
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 代休日
- 25日(水) 集金日
- 27日(金) 記録会
- 30日(月) クラブ活動



老人会との交流会

10月2日（金）賀谷地区の老人会の皆さん12名と交流会を持ちました。当日は晴天でしたが運動場が使えなかったため体育館で室内ゲートボールを行いました。5・6年生が会場設営や飾りを急遽用意してくれ司会進行も丁寧に行いました。5チームに分かれ、老人会に皆さんとペアになる児童は楽しく会話しながら行いました。

終了後は5つの教室に分かれて交流給食を行いました。短い時間でしたが会話が弾み、楽しい一時を過ごしていただきました。



食育講演会

10月8日（木）第2回学校保健委員会を食育講演会として開催しました。鶏鳴小学校島本理恵栄養教諭を講師としてお招きし、「朝ごはんで作る未来のはまっ子」をテーマに講演していただきました。



5・6年複式算数研究授業

10月7日（水）5校時に5・6年生の研究授業を行いました。5年生は「三角形や四角形の角」、6年生は「拡大図と縮図」の学習です。担任の早田先生と支援講師の中野先生が役割を決めて指導していききました。参観する先生方も役割を持ちながら授業記録を取りました。

子どもたちはガイド役の児童が中心となって活躍し、自分の考えをペアとなって教え合いながら説明できるようになっていきました。複数の考え方が出て集団解決を行うことができました。学習の理解もよくできていました。

放課後には図書室で授業研究会を行い、ワークショップ型研修で授業を分析しながら、今後の授業のためになる指導について学び合いました。



住吉神社例大祭に出演

鴨居瀬小学校時代から続く、2年に1度の住吉神社例大祭。10月25日（日）に地域貢献の一環として日曜日ではありますが、全児童が「よさこいソーラン」の踊りで全児童が参加しました。

保護者の皆様には小学校まで児童の送り迎えをしていただきありがとうございます。

子どもたちの法被姿は運動会の時よりも近くで見ることができました。元気いっぱい踊る姿は華やかさと躍動感がありました。

